



El ministro de Justicia y Seguridad de la Ciudad de Buenos Aires, Martín Ocampo, visitó el stand de la Policía de la Ciudad en la exposición Rural, que recibió el primer premio en la categoría "Aire libre lotes hasta 50 mts²".

El titular de la cartera se mostró muy conforme con el trabajo realizado por la Policía de la Ciudad en el espacio que se montó en la exposición.

Ocampo subrayó que es el primer año de la Policía y el primero en exponer en La Rural: "estamos mostrando cuál es nuestro modelo de seguridad integral y cómo queremos cuidar a nuestros vecinos", dijo.

{youtube}SwEEQT7G2Gk?rel=0{/youtube}

El ministro señaló que "la propuesta está vinculada a la información que damos del sistema policial y otra parte de juegos para los chicos". El stand que recibió el primer premio en la categoría "Aire libre lotes hasta 50mts²" cuenta con una serie de actividades muy atractivas, especialmente para el público infantil.

Al respecto, Ocampo expresó que es un stand novedoso, con elementos de tecnología y "muestra realmente el perfil que tenemos".

En el stand hay juegos para los chicos, trivias, test de memoria con las chapas patentes y la gran novedad es un vídeo 360° de todo lo que hace la Policía de la Ciudad.

Para culminar el titular de la cartera de Justicia y Seguridad destacó la importancia de la actividad para lograr acercarse al vecino, en tal sentido manifestó que "nosotros queremos una Policía cercana y acá se construye esa relación".

Hasta el momento, más de 400 mil personas ya visitaron la exposición Rural y conocieron el espacio de la Policía de la Ciudad.